

SOLOTHURN

Mitgliederanlass auf der Krummturmschanze



Eva Gauch gab einen kurzen Einblick in die Sommerfilm-Komödie «Madame».

ZVG

Am 14. August haben 130 Personen am Mitgliederanlass der Stadt- und Gewerbevereinigung Solothurn (Sommerfilm auf der Krummturmschanze) teilgenommen. Der Präsident, Tobias Jakob, hat die Anwesenden im schönen Aaregarten begrüsst, und Eva Gauch, die Betriebsleiterin vom Alten Spital, gab einen kurzen

Einblick in die Sommerfilm-Komödie «Madame», welche anschliessend auf der Krummturmschanze genossen wurde.

VON CAROLINE JÄGGI, STADT- UND GEWERBEVEREINIGUNG SOLOTHURN